

Mes de Junio

Viernes, 1

Exámenes de Dibujo en la Escuela de Altos Estudios Mercantiles. A las cinco ya estaban todos de pie, y a las seis menos cuarto, con las carpetas, reglas, estuches, álbums y demás utensilios, salen para Barcelona acompañados del señor Vegué.

Saló y Núñez parecen no estar de muy buen humor. ¿Tienen miedo de los gritos que durante el curso les ha dado el Profesor, o es que ahora se dan cuenta (cuando ya no tienen tiempo de recuperarlo) que hicieron menos de lo que podían?

Por la noche, están ya más alegres. Todos han ido bien; Macipe y Xiol, sobresalientes. Felicitaciones y esperanzas de comer caramelos al final.

Sábado, 2

Hoy también. Yo he acompañado a Masjuán, que debía examinarse de Religión. Aprovechando la estancia en el Instituto, he ido a ver como el señor Bartrina examinaba a los colegiados de Barcelona, de la asignatura de Algebra y Trigonometría. Estos exámenes me han hecho muy buena impresión y creo salir bien cuando me corresponda.

Domingo, 3

Hoy, lo mismo que muchos otros domingos anteriores. se nos ha prohibido ir al cine y al foot-ball; y en cambio, se nos ha permitido pasar todo el día de cabeza a los libros, que quizá pronto dejaremos por una buena temporada.

Lunes, 4

Los que anhelan ser comerciantes, hoy ya han guardado la Geografía en su naciente biblioteca. Y los de primer año de Bachillerato no caben en la piel de satisfacción con los dos sobresalientes que llevan. Estas calificaciones nos han animado mucho a

todos los que aún no hemos sufrido el tormento.

Martes, 5

Dos sobresalientes más de Caligrafía. En total ya tenemos bastantes notas muy buenas. De seguir así, el éxito será *aclaparador*.

Miércoles, 6

Los alumnos que han ido hoy a examinarse en la Escuela de Altos Estudios Mercantiles, de Barcelona, son los del primer curso. *La Historia Universal y de España* era una de las asignaturas más difíciles; y como por referencias que tenemos, el Catedrático que examina es un señor *que se las trae*, nos explicamos muy bien el por qué a Macipe, a Núñez y a algún otro no les llega la camisa al cuerpo, como acostumbramos a decir.

¿Cuántas calabazas traerán?

Han salido en el tren de las siete y cuarto de la línea de San Juan, y esperamos con ansia el resultado.

También hay citados para hoy, en la Escuela Normal, exámenes de Pedagogía (segundo curso); mas temen, los que se han de examinar, que no les corresponda hoy.

El resultado de Historia es de los buenos: ningún suspenso; pero también hemos de mencionar que sólo un sobresaliente. De la Normal, nada; no les ha correspondido todavía.

Jueves, 7

Hoy ha correspondido el turno a los mismos de ayer, acompañados del ya comerciante y casi perito, J. Torrents, y de las señoritas alumnas del Magisterio, L. Mogas, M. Garrell y M. Brau.

Han salido con el mismo propósito que los días anteriores, y han vuelto con el mismo resultado halagüeño: Sobresalientes, Notables, Aprobados, y... ningún suspenso.

Con ellos también iban M. Masjuán y F. Manchón, que debían examinarse de Latín (primer curso). El último, F. Manchón, había